

Andrang bei WuStrauer Vernissage

WuStrau (RA) Zur Vernissage der Ausstellung „Natur, ein Sehnen in uns“ von Carlo Scantamburlo und Matthias Schilling in der WuStrauer Richterakademie fanden sich am Donnerstagabend etwa 100 Besucher ein. Einige Gäste waren sogar extra aus der Heimatstadt des italienischen Künstlers Scantamburlo ins ferne Zietendorf gereist. Die aktuelle Exposition, in der sowohl dessen Skulpturen und Bilder als auch die Werke des Templiners Schilling ausgestellt sind, kann noch bis 17. April immer mittwochs zwischen 13 und 16 Uhr besucht werden.

(Seite 5)

RA 31.1.15